Un voyage de saveurs qui relie des mondes lointains, confortablement assis a table.
La nourriture, pont invisible entre les cultures et les histoires, unit les continents au-dela des différences !

A journey of flavors that connects distant worlds, while sitting comfortably at the table.
Food, an invisible bridge between cultures and stories, fusing continents beyond differences!

IL CHEVICHE PEROU - AMERIQUE DU SUD | PERU - SOUTH AMERICA 32

Tartare de poisson blanc mariné avec « leche de tigre », servi avec petite salade, poivrons, céleri et mais
White fish tartare marinated with "leche de tigre’, served with baby greens, bell peppers, celery and corn

L’INSALATA GRECA GRECE - EUROPE | GREECE - EUROPE 28

Mélange de salades, tomates, feta, olives, concombres et calamar grillé. Servie avec sauce Tzatziki
Mixed greens, tomatoes, feta, olives, cucumbers, and grilled calamari. Served with Tzatziki sauce

LA TEMPURA JAPON — ASIE | JAPAN - ASIA 32

Tempura de crevettes en panure panko parfumée aux algues nori et aux épices,
servie avec du pak-choi et une sauce aigre-douce

Shrimp tempura with panko breading flavored with nori seaweed and spices,
served with pak choi and sweet and sour sauce

L’HAMBURGER ETATS UNITS -~ AMERIQUE DU NORD | UNITED STATES - NORTH AMERICA 46

Hamburger de boeuf suisse (200g), escalope de foie gras, Brie, créme de fromage, truffe d'été,
baby épinards, dans un pain burger fait maison

Servi avec pommes de terre « dippers » et sauce cocktail

Swiss beef burger (200g), fole gras escalope, Brie, cheese cream, summer truffle, baby spinach
in a house-made burger bun. Served with djpper potatoes and cocktail sauce

IL GALLETTO TANDOORI INDE - ASIE | INDIA - ASIA 42

Poulet « Tandoori » servi avec riz épicé, courgettes, cébette, baby mais et sauce curry
Tandoori chicken served with spiced rice, zucchini, green onion, baby corn and curry sauce

L’ECLAIR FRANCE - EUROPE 19

Eclair avec mousse, sorbet et salade de mangue et fruit de la passion
Eclair with mousse, sorbet and mango-maracuja fruit salad

01.08.25: FETE NATIONALE SUISSE - SWISS NATIONAL DAY
09.25 - 10.25 : LE GIBIER - GAME



